



CHANGUE.AR

Hackatón
EL FUTURO CUENTA CON VOS

Desafío

El desafío es explotar las herramientas digitales creando oportunidades laborales para los oferentes y para los usuarios un mejor acceso a la búsqueda de servicios. La falta de conexión que hay entre personas que necesitan un servicio y la gente que lo ofrece. Desarrollar un sector que brinda trabajos para el hogar y que debido a la características que presentan, mayormente informal, no pueden llegar a mas personas que necesiten su servicio. El desafío es potenciar ese mercado, tanto para los usuarios como para los oferentes que les cuesta ofertarse o mostrar su trabajo de calidad.

Todos tuvimos que resolver algún inconveniente en el hogar y nos encontramos con el dilema de a quién llamar para solucionarlo.



Solución

Crear una plataforma digital, con acceso web y a través de una aplicación móvil, para conectar a las personas que ofrecen y demandan un servicio de manera sencilla, ágil y segura.

Con changue.ar podríamos acceder a un catálogo de prestadores de servicios que se encuentren disponibles y cerca de nuestra ubicación.



Mercado

El mercado lo compone la gente que ofrece los servicios más los que requieren esos servicios domésticos, que podrían incluir servicios de gas, plomería, carpintería, herrería, entre otros. Todo lo que se necesita en un hogar a nivel doméstico. Orientado a la economía del hogar.



Impacto



Impacto ambiental: Reducción de basura generada por las publicidades impresas.

Impacto económico: Impactaría en la economía de los trabajadores informales al tener acceso a un mercado más amplio, con la posibilidad de aumentar así sus ingresos.



Impacto social: Achica la brecha digital de un sector de la economía. Crea vínculos entre las personas de la misma ubicación y valida el profesionalismo de nuestros clientes a través de comentarios y valoraciones de los usuarios.

Aliados

Usuarios y clientes: para obtener un feedback que permita una mejora continua de la plataforma.

Profesionales y trabajadores de diferentes oficios.

Colegios de profesionales y Entidades Gubernamentales que validen las matrículas.

Empresas que se sumen con su publicidad.



Valor diferencial

Las personas podrían contratar un servicio de manera segura, al acceder al perfil del oferente que estaría acompañado de un sistema de puntuación y referencias.

Los usuarios podrían elegir un profesional de acuerdo a su urgencia, valorando entre perfiles similares, teniendo en cuenta proximidad y disponibilidad.



Proyección temporal

Con un equipo de 1 diseñador y 1 programador ,con dedicación exclusiva, la plataforma web y la app estarían funcional en un plazo mínimo de 6 meses. En caso de contar con más programadores ese tiempo se reduciría.

El número ideal de programadores es de 3, lo que llevaría al proyecto a un plazo de 3 meses, añadiendo más funcionalidades.



Financiamiento



Con el equipo actual podríamos hacer una inversión propia lanzando la aplicación de un modo local. Para después reinvertir los ingresos y ampliar el alcance.



Para lanzarla de una manera masiva podríamos presentar el proyecto a una empresa privada, ingresar en un cluster/incubadora de idea o recurrir al método de crowdfunding.

Equipo

El equipo consta de dos personas: una abocada a la programación y análisis de datos y otra dedica al diseño, marketing y publicidad.



Capacidades

El programador estudió Analista de Sistemas y tiene experiencia desarrollando sistemas web y aplicaciones móviles.

Por otra parte, contamos con un gestor cultural. Tiene experiencia en trabajo social, comunitario y cultural.

Los dos tenemos experiencia en comunicación, conocimientos sobre nuevas tecnología. Nos interesa emprender y crear nuevas soluciones a problemas, teniendo en cuenta las necesidades de las personas.



¡Muchas gracias!

